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助学，从一人负笈到千人圆梦；

捐赠，从百辆校车到希望工程；

如今我们拥有了自己的大学。 在教育之峰，亚圣一直在攀登……
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本报讯 （记者李秋 ） 昨日上

午， 副省长王铁莅临我市， 对武警

河南总队农副业生产基地建设情况

进行调研。 武警河南总队副司令员

卓远、 后勤部部长王纪祥， 市委副

书记、 市长孙立坤， 市领导牛越丽

陪同调研。

为全面提升农副业基地供应能

力， 满足驻豫武警部队官兵日常供

应和处置突发事件应急保障需要，

经上级批准， 武警河南总队计划利

用

3～5

年的时间 ， 约投入

2.89

亿

元， 在焦作区域建立武警河南总队

农副业生产基地 。 按照 “整体规

划， 区域配置、 功能齐全、 融合发

展” 的发展思路， 该基地将规划建

设成为集科研 、 农林牧副渔业生

产、 产品深加工、 物流配送等多种

经营于一体的高标准高科技园区，

同时具备军地两用人才培训、 科普

参观等功能。 该基地自

2012

年

10

月开始投入建设， 设立了综合科技

园区、 林木新品种中试园区和农作

物新品种中试园区， 一期项目建成

后， 可初步形成保障

1000

人的供

应能力。

调研中， 王铁认真听取了该基

地负责同志的情况汇报， 详细了解

基地建设规划发展情况、 目前工作

中遇到的困难和问题。 王铁说， 基

地建设要与地方经济发展和主导产

业相适应 ， 从实际出发 ， 科学规

划， 合理布局， 加大投入； 要充分

利用和发挥好基地的作用， 创新发

展思路， 扩大种植、 养殖品种； 要

深化和完善食品深加工和物流配

送体系 ， 全面提升基地的供应和

保障能力， 形成 “基地

+

合作社

+

农户” 的方式， 带动更多驻地群众

致富。
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市政协召开

十二届二十五次常委会议

本报讯 （记者张冬） 昨日上

午，政协十二届焦作市委员会常务

委员会第二十五次会议在市会议

中心召开。市政协主席原振喜主持

会议并讲话，副主席王建国、胡新

向、刘东成、周备锋、和金贵、杨维

军、 郝立富及秘书长范涛出席会

议。

会议传达学习了全国两会精

神及省政协十一届一次常委会议

精神， 审议通过了市政协常委会

2013

年度工作要点， 审议了市政

协各专门委员会

2013

年工作计

划。

原振喜要求，全市各级政协组

织和广大政协委员要把深入学习

贯彻全国两会和省政协常委会精

神作为当前和今后一个时期的首

要政治任务，采取多种形式，深刻

领会实质，牢牢掌握重点，要把学

习会议精神与探索政协自身发展

规律、 提高履职水平结合起来，与

经济转型示范市建设结合起来，与

全市人民对幸福美好生活的殷切

期望结合起来，齐心协力促进我市

经济社会又好又快发展和民生持

续改善；要精心组织常委会重点调

研和专题议政，调动更多的委员参

与视察调研活动，会聚更多委员的

智慧， 使调研视察更具深度和广

度， 使议政成果更有质量和分量。

调研时要各尽其职、 加强协调、密

切配合， 务必使调研活动扎实开

展，富有成效；要认真搞好民主监

督员委派工作。政协常委要义不容

辞、率先垂范，带领监督小组成员

认真履责。政协委员要敢于坚持原

则， 对被监督单位工作中存在的

问题提出批评和建议， 做到建言

建到点子上 ， 监督监到关键处 ，

从而推动被监督单位工作的顺利

开展 ； 要认真学习中央和省委 、

市委关于改进工作作风、 密切联

系群众的有关要求， 改进调研和

会议形式 ， 多开展一些人员少 、

专题性强、 效果好的活动。 要拿

出更多时间和精力， 深入田间地

头、工矿车间、街头巷尾视察调研。

要与基层干部群众面对面交流，了

解实情，汇集民智，找出解决问题

的新视角、新思路和新对策。 要统

筹安排，轻车简从，厉行节约，以实

际行动落实文件精神，不折不扣改

进工作作风。
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我市召开会议部署H7N9禽流感防控工作

据了解，我省尚未发现人感染 H7N9 病例

本报讯 （记者刘婧） 昨日，市

委副书记 、 市长孙立坤主持召开

H7N9

禽流感防控工作会议。 他强

调，各级各部门要把人民群众的身体

健康和生命安全放在首位，高度重视

人感染

H7N9

禽流感防控工作，未

雨绸缪，打好主动仗，科学有序做好

防控工作。 市领导赵建军、迟军、贾书

君、牛越丽、胡小平出席会议。

会议通报了全国最新的人感

染

H7N9

禽流感疫情情况，听取了

我市卫生、畜牧等部门关于人感染

H7N9

禽流感疫情防控工作情况和

动物

H7N9

亚型流感的防控工作

情况汇报，部署了我市

H7N9

禽流

感防控工作。 据悉，目前，我省尚未

发现人感染

H7N9

病例。

就

H7N9

禽流感防控工作，孙

立坤强调， 一是要立足一个 “早”

字，早重视、早研究、早部署。

H7N9

禽流感防控工作关系人民群众的

身体健康、 生命安全和社会稳定，

各级各有关部门要及早研究、及早

部署。 二是要落实一个“实”字，做

到工作实、措施实、作风实。 要扎实

工作，采取有力措施，不能有半点

儿马虎，对于检出

H7N9

禽流感病

毒的禽类，一律进行扑杀 、无害化

处理，场所全面消毒；严厉打击非

法买卖病死畜禽等违法行为；加强

学校的传染病防控工作；大力整治

和改善环境卫生，以良好的工作作

风确保各项措施落到实处。 三是要

做到一个“严”字，严密检测、严格

管理、严肃追究。 对活禽交易市场、

饲养场户和流动野禽交易重点监

测；对途经焦作或进入焦作市场的

鸟类和活禽严格检测；对农贸市场

内活禽交易 、 现场宰杀等一律关

闭；对不负责任、工作不力、检测不

认真造成疫情传播的，严肃追究相

关人员责任。 四是要做好一个“防”

字 ，注重预防 、加强预防 、全面预

防。 要突出预防为主，加大宣传力

度，面向城乡居民，普及科学防控

知识， 引导城乡居民正确认识，增

强科学防范意识和自我防范能力。

五是要突出一个 “快 ”字 ，快速报

告、快速处理、快速治疗。 建立信息

报告制度，一旦检测出

H7N9

禽流

感病毒或发现疑似病例快速报告；

对带有

H7N9

禽流感病毒的畜禽

快速处理；对

H7N9

禽流感感染者

快速开展治疗，尽最大努力保证患

者的生命安全。
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郑焦城际铁路

黄河大桥

主桥钢梁贯通

本报讯 （记者王言 ） 昨

日， 郑焦城际铁路黄河大桥主

桥钢梁贯通， 这将为实现京广

改线

2013

年

9

月底达到上碴

条件、 郑焦线

2013

年

11

月底

达到上碴条件奠定坚实基础。

据了解， 郑焦黄河大桥是

郑焦城际铁路和改建京广铁路

跨越黄河的共用四线铁路特大

型桥梁， 也是郑焦城际铁路的

控制性工程。 该桥作为黄河上

第一座四线铁路桥梁， 具有规

模大、结构新、施工难度大、科

技含量高等特点。 该工程

2010

年

10

月

15

日正式开工建设，

截至目前

,

已累计完成投资额

22.36

亿元， 预计

２０１４

年年底

建成通车。

①3

党的十八大精神

分专题菜单式宣讲

活动走进我市

本报讯 （记者孙军） 昨日

下午， 解放区举办学习贯彻党

的十八大精神分专题宣讲活

动，邀请省特聘宣讲专家、副教

授胜栋进行党的十八大精神宣

讲。

胜栋是学习贯彻党的十八

大精神河南省委宣讲团成员。

胜栋以 《联系群众改进作风、

身体力行八项规定 》 为题 ，

从牢牢抓住密切联系群众这

一法宝 、 当前群众工作面临

的考验和应对以及遵守八项

规定、 切实改进作风三个方面

进行了深入阐述。 胜栋的报告

赢得了台下干部群众的阵阵掌

声。

滩区农民热林果

本报记者 杨仕智

“过去俺是跑运输的，后来转

行干起林业。 ”

4

月

2

日，记者在温

县黄河滩速生林基地采访时 ，丰

核农林合作社董事长崔广军对记

者说。

记者看到 ，

3000

多亩速生杨

长势喜人， 林下种的是丹参等名

贵药材。

崔广军早年跑运输，靠诚实、

勤奋发了家。 睿智的崔广军敏锐

地看到了发展林业的美好前景 ，

前几年， 他从当地群众手中承包

黄河滩地栽种速生杨。 后来，他又

联合

20

多名群众，成立了丰核农

林合作社， 种植速生杨

3000

亩、

核桃树

1800

亩。

“为啥转行发展林业？ ”记者

不解地问。

“一是为生态，二是为赚钱。 ”

崔广军说。

速生杨生长周期长， 一般要

七八年轮伐一次，为增加收入，崔

广军他们就发展林下经济， 种花

生、大豆、药材等。 他指着眼前的

一片林下丹参说：“一亩丹参每年

能增收

6000

多元。 ”

在丰核农林合作社薄皮核桃

种植基地， 记者看到， 新栽植的

500

亩核桃树苗上套着整齐的塑

料套，一些社员正在给核桃树苗浇

水。 崔广军说：“俺这个合作社如

今共种植薄皮核桃树

1800

亩，每

亩按产核桃

250

公斤、

１

公斤

40

元

算，一亩年收入

1

万元，

1800

亩每年

收入就是

1800

万元。 ”

陪同采访的温县林业局纪检

书记李海建说：“去年以来， 温县

滩区新发展薄皮核桃树

5000

多

亩，目前是豫北地区最大的薄皮核

桃种植基地。 前些年，一亩滩地承

包费五六十元没有要；如今，一年

滩地承包费六七百元抢着承包 。

再过几年，黄河滩 ‘绿色银行 ’的

生态效益、经济效益会更好。 ”

①3

昨日上午，郑焦城际铁路黄河大桥主桥最后一根钢梁杆件精准对接，主桥顺利贯通。 这标志着该桥技术难度最大的主体工程基

本完成，进入了加快工程建设的新阶段。 本报记者 李英俊 摄
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